

みんなの ひろば

1月号の締め切りは、
12月7日金です



駅前メタセコイヤの木が巨大なクリスマスツリーになります。
点灯日時 12月19日(水)から25日(火)までの、午後5時20分から午前1時
点灯セレモニー 12月19日(水) 午後5時20分
問合先 松村さん(社)岩見沢青年会議所内) ☎23局3964

□催し
プロジェクトクリスマス
巨大ツリーの点灯式
お知らせ



上幌向と幌向地区の文化祭で、作品の展示発表や芸能発表が行われました。普段の練習の成果を発表するとあって、緊張しながらも、楽しく行っていました。



北村小学校での餅つき集会。自分たちで育てたもち米を使って、自分たちでついた餅は、さぞかしおいしかったことでしょう。



栗沢小学校で移動市長室が行われ、6年生から、これからの栗沢地区について、意見がたくさん発表されました。

みなさんの活動をお知らせしませんか

みんなのひろばでは、市民のみなさんが日々活動している団体やサークルの催し物のお知らせや、新たな会員募集を掲載できます。

みなさんの活動をより多くの市民の方に知ってもらい、活動の輪を広げませんか。

□掲載にあたっての注意

法人格を持つ団体、政治活動、宗教活動、営利・営業につながるものなどはお受けできません。

原稿は、広報係へ持参してください。電話、FAX、Eメール等ではお受けできません。

限られた紙面のため、掲載出来ない場合や掲載内容を省略する場合、また、掲載が数か月後になることがあります。